





Familia Palma, atrás el sismo de septiembre en México.

El pueblo de Santa Isabel Cholula fue uno de los muchos pueblos afectados por el sismo del 19 de septiembre del 2017 en México. Una cadena de varios sismos que trajo la muerte de más de 430 personas, la mayor cifra de fallecidos desde el trágico sismo de 1985 en la Ciudad de México.

Araceli Palma, madre de dos hijas, vivía con su tío Francisco quien es sordomudo. La familia Palma con el terremoto perdió prácticamente todo lo que tenía.

Lamentablemente el problema al que se enfrentaron fue más allá de la pérdida material de su hogar. La familia tuvo que enfrentarse a diversas limitantes para poder volver a tener un techo donde vivir y una cama donde dormir. El condicionamiento de ayuda para la reconstrucción de su casa fue de tres meses, por ende tuvieron que pedir refugio y dormir en el suelo.



Se enfrentaron a varios obstáculos como por ejemplo no tener las escrituras correctas del terreno. Ya que el terreno donde vivían ha pertenecido a sus familiares por generaciones, pero no tenían ningún papel para comprobarlo. Como este caso la situación del resto de los habitantes de Santa Isabel es prácticamente igual. La limitante de dinero suficiente para poder comprar materiales de construcción y la ayuda de la mano de obra no fue un obstáculo, ya que felizmente esta familia ahora cuenta con una nueva casa, construida por la increíble ayuda que se presentó del pueblo mexicano y del mundo ante estos momentos adversos. A pesar de este caso exitoso, como fue el de la familia Palma, los sismos han dejado daños en más de 150 mil viviendas en México y todavía existen familias en situaciones precarias que necesitan ayuda.











